



Herberge am Tharandter Wald

Seniorenfreizeit 2013 30.06. – 05.07.2013 in Tharandt

Diesmal musste man sich schnell entscheiden, um sich für die 4. Seniorenfreizeit in Tharandt anzumelden, denn die Nachfrage war groß. Eingeladen hatten wiederum Ruth und Werner Henkert in die "Herberge zum Segen Gottes" am Rande des Tharandter Waldes. So kamen sie denn alle, 28 Teilnehmer aus der Region Sachsen und darüber hinaus, so dass sogar "Behelfsquartiere" in Gestalt von Wohnwagen angemietet werden mussten.

Die meisten von uns waren schon mehrfach dabei, denn wer einmal die Seminare unter Leitung von Manfred Schramm, assistiert von seiner Ehefrau Regina, erlebt hat, kommt gern wieder, um erneut ausgewählte Bibeltex te vertiefend zu betrachten und auf Heutiges und Persönliches hin abzuklopfen.

Diesmal war das Thema der Kraft und dem Wirken des Heiligen Geistes gewidmet. Da uns alle die Liebe zu Gottes einte, war sehr schnell eine herzliche und entspannte Atmosphäre ohne Berührungängste aufgebaut. Dazu trug sicher auch die Gestaltung des Tagesablaufs bei: Am Morgens bekam jeder "Post" in Form eines Zuspruchs von einem anderen Teilnehmer, weiter ging es mit Andacht, Frühstück, Bibelarbeit, Mittagessen, Ruhepause, Freizeitgestaltung bis hin zur Abendandacht und Gute- Nacht-Geschichte. So empfanden wir jeden Tag als ein wunderbares Geschenk Gottes und es ist kein Wunder, dass unsere gemeinsame Woche wie im Fluge verging. Mit Freude und Dankbarkeit über das Erlebte im Herzen, aber auch mit ein wenig Wehmut nahmen wir nach dem Abendmahlsgottesdienst voneinander Abschied.

Schade, dass damit die Tradition der Seniorenrüstzeiten in Tharandt zu Ende geht, da Haus und Grundstück in Zukunft einem anderen wohlthätigen Zweck zugeführt werden soll.

*Heide Schumer
Elim-Gemeinde Dresden*